

## Pide Deschamps a Creel que camine en colonias y deje hoteles de lujo

El exalcalde y diputado local del PAN, Polo Deschamps, insistió en su crítica hacia la oposición por su desinterés hacia los ciudadanos y el pueblo y le pidió a Santiago Creel, aspirante a coordinador del Frente Amplio Opositor en el país, dejar los hoteles y cafés y ponerse a caminar por las colonias. En un videomensaje publicado en sus redes sociales, Polo Deschamps comentó que escuchó una respuesta de Creel a su crítica en una conferencia de prensa y que le parecía que lo comentado por el aspirante presidencial panista es parte de lo que ha estado diciendo: que la oposición está alejada del pueblo.

https://veracruz.guadratin.com.mx/pide-deschamps-a-creel-gue-camine-en-colonias-y-deje-hoteles-de-lujo/